
■会長挨拶 

本日は、副会長の稲野さんに会長挨拶をお願いします。 

稲野副会長：おはようご

ざいます。私は技術屋な

ので技術分野の話を少し

お話ししたいと思います。

インダストリー4.0 をご

存知ですか？これは、ド

イツが 20 年計画位かけ

て国策として進めている

「第四次産業革命」と言われている物です。第一次が蒸

気による革命、第二次が電気による革命、第三次がコン

ピューターによる革命。そして、第四次はネットワーク

革命というものです。ネットワークは 20年以上前でイン

ターネット皆さん使っておりますのでわかっていると思

いますが、それを機械につなげるという考え方でドイツ

が国策で進めています。スティックコンピューターを製

造機械につけて全部の機械をつなげて常に生産を監視し

ようというドイツが国策と進めています。トヨタ生産方

式を超えるのではないかと言われています。日本企業も

50 社ほど集まり、インダストリー4.1 を進めています。

皆さんもモノづくりを行う浜松人としてこの様な生産方

式もケアしていって下さい。 

■幹事報告 

鈴木幹事： 

地方創生市民シンポジウム「浜松型次世代交通システム

と観光産業振興による地方創生」のご案内 

公益財団法人米山梅吉記念館より館報のご案内 

米山梅吉記念館秋季例祭の開催のご案内 

本日例会終了後、理事会のご案内 

前年度米山記念奨学委員会委員長を務めました、小澤邦

比呂会員に感謝状が届いております。 

 

■委員会報告 

親睦委員会：9月 12・13日の一泊例会について 

場所：舘山寺サゴーロイヤルホテル 

宿泊費一人￥13,000円、宴会のみ参加一人￥10,000円 

詳細はメール配信します。 

■スマイル 

一ノ瀬昌也さん後藤達朗さん：8月 23日に浜松カントリー倶楽

部で知久年度初の「青空例会」を開催いたしました。11名の参

加で鷲津さんの連覇という結果になりました。ベスグロは坂井

さんの、ワンイーグル・ワンバーディの 81でした。9月 23日

は 11ＲＣの大会が有ります。 

11月 29日（日）第 2回「青空例会」を開催いたします。 

鷲津有一さん：23日に開催されました、知久年度第 1回青空例

会において優勝させて頂きました。プレー後、「ビワの木」に 

て表彰式と懇親会を楽しく行いました。 
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オークラアクトシティホテル浜松３Ｆチェルシーの間 
●司会：山崎益男・中野敬司●点鐘：知久武 
●ゲスト：米山記念奨学生 丁春蘇さん                            
●議事：出席部会「私の会社の舞台裏」  
 
 

 
〈 出席報告 〉 
会員数 ７９名 
出席数 ６８名 出席率 ８６．７％ 
 
前々回出席率  ８８．６％ 
％ 



坂井光蔵さん：日曜日に青空例会が行われました。ドライバー、

アイアンの調子は今一つでしたが、メンバーと天気に恵まれ

42・39の 81で回ることが出来ました。一ノ瀬さんと同スコア

でしたが、私の方が 1歳上でしたのでベスグロ賞を頂きました。

圧巻はアウト 3番ミドルホールでした。1打目は少しあたりが

悪かったが、まずまずの位置、残り 120ヤードピッチングウェ

ッジを取りショット。ピンに向って真直ぐ。しかし、グリーン

に行って見るとボールが無い。オーバーしちゃったかなと思っ

たらカップに入ってました。なんとイーグルでした。その後シ

ョートホールでも、ピンそば 80 ㎝のショットでバーディ。美

味しいビールと焼肉も頂きました。 

小澤邦比呂さん：本日、米山記念奨学事業地区委員終了に対し

まして感謝状を頂戴いたしました。パワー浜松 RC を代表させ

て頂き 1年間活動させていただいたつもりです。米山奨学事業

を通して大変勉強させて頂きました。1 年間にわたり当クラブ

のメンバーの皆様には大変お世話になりました。感謝申し上げ

ます。有難うございました。 

青山素久さん：8月 23日「みねの牛を食す会」を開催し楽しく

美味しい時間を過ごしました。“みねの牛”をプレゼント頂い

た小林前会長、賞品のお肉を提供頂いた、鷲津さん・一ノ瀬さ

ん・池田さん、会場を提供いただいたビワの木の林さん、そし

てご参加頂いた皆様、どうも有難うございました。 

伊藤勝人さん・後藤達朗さん：9月 12日 1泊例会の日、後藤と

伊藤の 2名で船を出すことになりました。乗船して頂けるクル

ーを 14 名程度募集いたします。乗船費は無料ですが、昼食と

飲み物は各自で準備してください。9 時遊覧船の舘山寺港集合

で、14時 30分に帰港の予定で浜名湖と遠州灘遊覧と釣りを行

いたいと思います。参加申し込みは、後藤又は、伊藤迄お申し

出ください。船の定員の関係で人数制限がありますが、多くの

方のお申込みお待ちしております。 

 

 

 

 

 

■議事 

『私の会社の舞台裏』ということで、市川正良会員・一ノ瀬昌

也会員・船山靖之会員に卓話をいただきます。 

 

一ノ瀬会員：私は、岡三証券の浜松支店の支店長です。という

ことは「証券会社」の裏舞台ということになります。昭和の時

代の舞台裏は非常にグレーなことも山ほどあるのですが、飲み

屋の席ならまだしも、この会場でお話しできるような代物では

ありません。平成に入り舞台裏はきれいに掃除されておりまし

て、今のマーケットは透明でフェアな状態です。ネット社会の

今は情報が世界同時に瞬時にわかります。 

株の運用は時間軸で投資をする方法はいかがですか。購入から

売却までの期間を決め売買を行いマイナスの時でもスタイル

を崩さずに運用することが大事かと思います。 

市川会員：オークラホテル宴会場の裏側についてお話致します。 

宴会場は１年前から予約可能ですが、婚礼をメインとしている

ためお日柄のいい土・日は３ヶ月前くらいでないと取れません。 

学会などは宿泊も絡むため婚礼枠が外せる可能性があります。 

婚礼や宴会では電話受付から営業セールス、調理、会場設営、

洗い場、経理と１つの宴会で多くのスタッフが動いています。

ホテルでも支払いが滞るお客様が１割程度います。意外かと思

われますが裁判になったケースもありました。 

船山会員：オリックスの業務はいろんな事をやっていますが、 

リース会社の認識が強いかと思います。リースを行うには商品、

物についての知識がなくてはならなく、いろんなリースを行う

うちに業務が広がっていった企業です。今は全体の３割程度が

リース事業となっています。 

電力会社として電力の小売も行っています。 

自動車リースでは全国で車両管理台数１００万台あり、

業界１位です。参考に全国にはタクシーが２５万台ある

そうですが、タクシーを見かけたら周り４台くらいはオ

リックスの車両と思って下さい。 

 

 


